
 

 

 

 

 

        

          「 新年度を迎えて 」          校長 渡部 敏郎 

  校長として吉賀高校で３年目を迎えました。本年度も吉賀高校の更なる発展のために力を

尽くす所存です。吉賀高校は今年、創立７２年目を迎えます。新たな一員として４０名の１

年生を迎え、２年生３２名、３年生３７名、計１０９名で、今年も１００名を超える生徒数

でスタートできました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、いろいろな活動を縮小せざるを得ませんが、ま

ずは生徒のみなさんの安全安心を第一に授業や行事等を進めてまいります。全学年で県外出身生は２１名、県内町

外出身生は１２名の在籍となり、サクラマス交流センターも活気にあふれてます。本年度も、保護者の皆様、地域

の皆様にご理解・ご協力をいただきながら、教職員一丸となり、「小さな学校で、大きな夢を」の合い言葉のもと努

力してまいります。変わらぬご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 暖かな日差しのもと、４月９日（木）に入学式が行われました。式では、向井陽菜（六日市中学校出身）さんが

新入生４０名を代表して宣誓を行いました。その後に対面式が行われ、生徒会長の野城琢人さんが歓迎の挨拶をし、

泉友梨香さん（吉賀中学校出身）が新入生代表の挨拶を行いました。これから在校生６９名と合わせて１０９名の

生徒たちが吉賀高校での新年度をスタートします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式終了後、同日の午後に本校の視聴覚教室で昼食会と入所式が行われました。今年度は女子２名と男子７名

の合計９名の新入生と保護者の方々が出席して、支援室の職員・センターのスタッフ・教職員が見守る中で入所式

を行いました。新入生を代表して船木雄斗さんがあいさつをして、ハウスリーダーの芦田健翔さんと蓑方琴音さん

が歓迎の言葉を述べました。これから２９名の生徒たちが協力し合ってセンターでの生活をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉賀高校学校通信 第１２１号（通算２０７号）２０２０年４月号 

 
 

 

サクラマス交流センター 入所式 

 

令和２年度 入学式（４月９日） 

～ 対面式の様子 ～ 

～新入生代表の宣誓～ 



◇ 中村 好重（なかむら よしえ）先生 ［ 商 業 ］ 

 浜田商業高校から赴任してきました。出身はお隣の町、津和野町日原です。 

地元鹿足郡の高校生のみなさんと共に学校生活を送り、共にいろいろなことにチャレンジ 

し、経験し、考える機会をいただいたことに感謝しています。 

鹿足郡の未来を担うみなさんの自己実現をお手伝いしたいと思っています。 

よろしくお願いします。 

 

◇ 藤村 正枝（ふじむら まさえ）先生 ［ 司 書 ］ 

このたび益田翔陽高校から赴任してきました。出身は六日市。45 年ぶりに故郷に帰って 

きました。この前まで、窓からの景色は海・ウミ・うみ・・・。今は山・ヤマ・やま・・・ 

中山間地での学校は初めてなので、とても楽しみにしています。 

図書館で、お待ちしています！ 

◇ 岩下 静華（いわした きよか）さん［ 魅力化コーディネーター ］ 

Hello！こんにちは！吉賀高校魅力化コーディネーターとして、アントレプレナーシップ 

の授業や地域クラブでの活動、サクラマス交流センターなど、様々な面で皆さんと一緒に 

活動したり、サポートさせていただきます。ステキな高校 life をつくりましょう！ 

 

◇ 康 優理香（こう ゆりか）さん ［ 魅力化コーディネーター ］ 

よしか塾ＮＥＸＴの講師として、東京から参りました。１年間お世話になります。 

どんな生活になるのかとてもドキドキしていますが、楽しく皆さんと過ごせたらと 

思います。どうぞよろしくお願いします。 

◇ 野田 愛（のだ あい）先生 ［ 美術 ］ 

これまでグラントワに勤務していました。たくさんの素晴らしいアーティストを 

うんだ吉賀町で、みなさんと一緒にアートな時間を楽しく過ごしたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

◇ 朝山 百合香（あさやま ゆりか）さん ［ 事務室（企画員） ］ 

 松江から事務室に赴任しました。 

これからよろしくお願いします。 

◇ 円山 洋輔（まるやま ようすけ）先生 ［ 環境 ］ 

柿木公民館の主事をしています。僕は一年前に、神戸から吉賀へ来ました。今は、 

地域の中で思いっきり遊んでいます。"遊びを通して学びを得る"そんな時間をみんな 

と過ごしたいと思います。「鬼滅の刃」は 11 巻まで読みました。 

◇ 堀江 玲美（ほりえ れみ）先生 ［ 国 語 ］ 

このたび松江北高校から赴任してきました。                                  

県西部での勤務は初めてです。わからないことだらけですが、                                  

一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 松山 大樹（まつやま だいき）先生 ［ 理 科 ］ 

このたび出雲商業高校から赴任してきました。吉賀町での生活は初めてなので、あち 

こち探検しながら楽しみたいです。皆さんとは、理科の授業を中心に関わることが 

多くなると思いますが、精一杯サポートしますので、どうぞよろしくお願いします！ 

新 任 者 の 紹 介   ～ どうぞよろしくお願いします ～ 


